
 

令和７年４月１日、公私連携幼保連携型「認定こども園 OURS 館山」が開園

します。認定こども園 OURS 館山は、北条幼稚園と中央保育園を引き継ぐ民設

民営の施設です。  

北条幼稚園と中央保育園のお子さま（移行対象児童：令和６年度において４歳

児（年少）以下）がスムーズに移行できるよう、保護者・法人・市の３者で運営

に係る諸事項を確認・協議する場として、「館山市公私連携幼保連携型認定こど

も園への移行に係る３者協議会」が発足し、9 月 12 日に第 1 回会議が開催され

ましたのでお知らせします。  

 

３者協議会構成員  

館山市立北条幼稚園保護者代表  ２名  

館山市立中央保育園保護者代表  ２名  

社会福祉法人太陽会  ２名  

館山市  ６名（こども課長・同副課長・北条幼稚園長・同教頭・中央保育園長・ 

同保育主任）  ※その他、市事務局３名  

 

議   事  

①３者協議会運営要項について  

②公私連携幼保連携型認定こども園の概要について  

③保護者説明会・市民説明会の状況報告について  

④幼稚園願書配布時等の認定こども園概要の資料について  

（北条幼稚園・中央保育園・認定こども園 OURS 館山の３施設の比較表）  

 

◎３者協議会だよりや会議資料は、  

市ウェブサイトでもご覧いただけます。  

発行：令和５年９月  

館山市教育委員会  

教育部こども課  



質疑・意見／回答  

３者協議会第１回会議での質疑応答（FAQ）概要 

No 質疑・意見 回  答 

１ 認定こども園 OURS では、

気になる子＝困っている子

へ、３０分ほどクラスを離れ

て支援をしているようです

が、クラスを離れるときの他

の子の反応はどうですか。 

 すごく自然に、「いってらっしゃい」と送

り出し「おかえりなさい」と迎え入れていま

す。最初は、どこに行くの？という声もあり

ましたが、繰り返して行うことによって、違

和感はなくなり、双方にとって適な活動やコ

ミュニケーションに向き合う、すごく良い時

間帯になっています。 

２ すごく良い教育をしてい

ると思いますが、途中で入園

した場合、活動についていけ

るのか心配です。 

 体育活動をはじめとする教育・保育は、「や

ってみる」ことに価値を見出す様にしており

ますので、後から入園されたお子さまでも、

できる範囲のことから取り組み、成功体験を

積み重ねています。入園前に保護者に準備を

お願いするとか、子どもが差を感じるような

ことが無いように、十分な配慮を行いなが

ら、取り組みを進めています。 

３ 送迎バスはありますか。  現在のところ、予定はありません。 

４  いろいろな教育・保育をし

ていますが、先生方の負担が

大きいのではないですか。 

認定こども園 OURS では、超過勤務が極力

発生しないようにしています。細かなシフト

制で対応していますが、クラス担任の先生は

メインの時間帯に据え、その他の先生たちが

シームレスなシフトで対応しているという

形になっています。みんなで連携して、みん

なで子ども達を見ていくことになるので、必

然的に業務は分担され、一人ひとりの負担の

軽減につながると共に、園全体の子ども達へ

の意識や教育・保育の充実につながっていま

す。 

５ 認定こども園 OURS ならで

はの教育で、厳しく子どもた

ちに言い聞かせるようなこ

とはないでしょうか。 

 教育・保育要領に基づいて教育・保育を行

うことを大前提としていますので、言い聞か

せるではなく、自分で考えて、自分で行動出

来る様に関わり、取り組みを進めています。 

例えば、マーチングなどは、皆で一つの目

標を達成する活動ですので、全体的に少し負

荷はかかりますが、取り組みを通し「隣の人

は大事だよね」とか、「一緒に頑張るって楽

しいよね」という事が、実体験を通して、明

確に理解出来る様に、実施しています。  

６ マーチングや和太鼓は誰

が教えているのですか。 

 外部講師を年間４回依頼していますが、

日々の積み重ねが大切な活動ですので、基本

的には先生が指導しています。 



No 質疑・意見 回  答 

外部講師には進捗や、先生と子どもたちで決

めた約束事を守っているかなどを確認して

頂いています。体育に関しては、園長自身が

幼児体育の指導資格を持っているので、発達

段階に応じて、この時期に体験させたい動き

を体育活動の中に盛り込んで実施していま

す。基本的には内部研修を充実させ、先生達

自身が力量を上げて教育・保育を展開する園

だと思っています。 

７  布団の持ち込みは、認定こ

ども園 OURS では、タオルケ

ット２枚だけでよいのです

か。 

 「コット」というスタッキングベッドを導

入しています。ナイロン製のハンモックのよ

うな重ねられるベッドです。床暖房があるの

で、床にベッドを置いて、タオルケット２枚

あれば、お昼寝ができるようにしています。

ベッドは水洗いができて、衛生的です。子ど

もが寝ると少し沈むので、寝返りで転がるよ

うなこともありません。 

８ ３施設の比較表で、園でま

とめて用意するものや個人

で用意していただくものは、

令和７年度は移行期間です

ので保護者の希望にお任せ

しますとなっていますが、ど

のようになるのでしょうか。 

 ４・５歳で途中から入園されるお子さん

は、使用する期間が短いので、同じものにこ

だわらないようにしようと思っています。  

３歳児から園服を利用しますので、３歳で

入園するお子さんに関しては、用意していた

だくものについては、揃えていただきたいと

考えています。 

９  来年度、北条幼稚園に入園

する子どもは、１年で認定こ

ども園に変わってしまいま

すがどうしたらよいでしょ

うか。 

 １年で認定こども園に変わってしまいま

すが、全てそのまま使っていただいて構わな

いと思っています。ただ、それでも買い直し

たいという場合は、選択できるようにして、

ご希望にお任せすることにしたいと考えて

います。 

10  北条幼稚園の園服は、使用

頻度はどうですか。１年で認

定こども園になる場合、どう

したらよいでしょうか。 

 北条幼稚園の園服は、夏以外は毎日着て登

降園しています。認定こども園 OURS 館山で

はそのまま使っていただいて良いというこ

とですので、北条幼稚園の園服を入園時に用

意していただいて、そのまま認定こども園で

も使用していただければと思います。  

11  北条幼稚園では体操服は

ありますか。 

 北条幼稚園では、指定した体操服はありま

せん。運動会の時は、各自で体操服や白い T

シャツなどをご用意いただいています。  

12  定員数について、４・５歳

が６０人ずつになりますが、

 現在の北条幼稚園の利用実績は、令和元年

度 62 人、令和２年度 62 人、令和 3 年度 54



No 質疑・意見 回  答 

妥当な設定なのでしょうか。 人、令和 4 年度 51 人、令和 5 年度 47 人とな

っています。今後少子化が進むことも予想さ

れており、妥当な設定だと思います。 

 北条幼稚園の施設に新築部分を加えても

現在の北条幼稚園の敷地では最大限の定員

設定になっています。現在の北条幼稚園と中

央保育園を合わせた利用者数は受け入れら

れる設定になっています。 

13 工事の関係の説明はどう

なりますか。 

 現在、国の交付金の事前協議中です。その

結果が１０月頃に内示がある予定です。その

後に工事関係の手続きになるので、今後、次

回の会議などで情報提供していきたいと考

えています。 

14 保護者の意見を募るアン

ケート等を実施していただ

けないでしょうか。 

 ３者協議会の概要を「３者協議会だより」

として、保護者の皆さんにお知らせすること

を予定しています。その際に、ご意見・ご質

問を募るようにしていきたいと考えていま

す。 

 

その他  

令和６年度の北条幼稚園の入園募集の利用定員について（こども課からの説明） 

令和６年度の北条幼稚園の入園募集が１０月から始まりますが、令和７年度に

認定こども園 OURS 館山に移行するため、入園募集の利用定員を６０人（預かり

保育３０人を含む）に設定します。これまでの利用実績の人数は受入られると考

えていますが、入園申込が定員６０人を超えた場合は、北条幼稚園の通園区域内

や令和６年度に休園予定の館野幼稚園の通園区域内の子ども、預かり保育の必要

がある子どもを考慮したうえで、抽選を行う予定です。  

 

【北条幼稚園の利用実績】 

年  度 Ｒ元年度 Ｒ２年度 Ｒ３年度 Ｒ４年度 Ｒ５年度 

利用人数 ６２人 ６２人 ５４人 ５１人 ４７人 

 

今後の予定  

 令和５年１１月頃に、第２回会議を行う予定です。  

第２回の会議では、「施設整備の計画」などについて協議していく予定です。  

 
【問い合わせ先】 

館山市教育委員会 教育部 こども課 幼保係 

TEL 0470-22-3496 FAX 0470-23-3115 

E-mail kodomo@city.tateyama.chiba.jp 


